

Press Release

Bendungan Raknamo, "Energi Baru" Pembangunan Masyarakat Kupang

Kupang, 09 Januari 2018. PT Waskita Karya (Persero) Tbk (kode saham: WSKT) sebagai kontraktor pembangunan Bendungan Raknamo yang berlokasi di Sungai Noel Puames, Desa Raknamo, Kecamatan Amabi Oefeto, Kabupaten Kupang, Nusa Tenggara Timur (NTT), telah menyelesaikan tugasnya mengerjakan salah satu proyek strategis nasional di kawasan Timur Indonesia. Hari ini proyek bendungan tersebut akan diresmikan operasionalnya oleh Presiden RI, Joko Widodo.

Konstruksi Bendungan Raknamo dikerjakan oleh PT Waskita Karya (Persero) Tbk sejak tanggal 4 Desember 2014 dengan nilai kontrak Rp646 miliar meliputi pekerjaan coverdam, terowongan pengelak panjang 38 m dengan diameter dalam 4 m, bendungan utama (tinggi 36 m, lebar 10 m, panjang 438 m) dan pekerjaan spillway. "Pembangunan dapat diselesaikan lebih cepat dari rencana semula yaitu pada tahun 2019," ungkap Direktur Operasi III PT Waskita Karya (Persero) Tbk, **Bambang Rianto**.

Bendungan Raknamo dibangun untuk memenuhi kebutuhan air baku ibu kota Kabupaten Kupang dan sekitarnya dengan debit 100 liter per detik, dan irigasi lahan pertanian seluas 841 hektar. Selain itu bendungan ini juga berfungsi sebagai pengendali banjir daerah hilir yang merupakan kawasan pengembangan ibu kota Kabupaten Kupang, pengembangan pariwisata, serta pembangkit listrik Tenaga Mikro (PLTM) 216,675 kW (1 unit) dan 0.216 MW (per unit).

Daerah luas genangan waduk untuk *spillway* mencapai elevasi +104,00 meter dari permukaan laut, dan memerlukan tanah seluas 147,30 hektar, serta puncak bendungan mencapai elevasi 110,20 meter dari permukaan laut. Adapun data teknis Bendungan Raknamo dan bangunan penunjangnya adalah Daerah Aliran Sungai (DAS) seluas 38,34 kilometer persegi, panjang sungai 15,71 kilometer, dan hujan tahunan rata-rata Sta Camplong 1,258 mm.

Selesaiannya pembangunan Bendungan Raknamo diharapkan menjadi "energi baru" bagi masyarakat Kupang dan sekitarnya untuk membangun, memajukan, dan mengembangkan berbagai potensi daerah yang memberikan manfaat bagi kesejahteraan masyarakat.

Tentang PT Waskita Karya (Persero) Tbk

Waskita berdiri pada tahun 1961 sebagai Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan pada bulan Desember 2012 Waskita menjadi sebuah Perusahaan Publik dan tercatat sahamnya di Bursa Efek Indonesia dengan kode saham "WSKT". Dalam beberapa tahun terakhir, Waskita semakin mengukuhkan perannya sebagai salah satu kontraktor utama di Indonesia serta Pengembang Infrastruktur/Realti melalui pendirian anak usaha yaitu PT Waskita Beton Precast Tbk (WSBP), PT Waskita Toll Road, PT Waskita Karya Realty, dan PT Waskita Karya Energi.

Sekretaris Perusahaan

PT Waskita Karya (Persero) Tbk

E-mail: waskita@waskita.co.id

Website: www.waskita.co.id

Twitter: [@waskita_karya](https://twitter.com/waskita_karya)

Instagram: [@waskita_karya](https://www.instagram.com/waskita_karya)

Facebook: [PT waskita karya](https://www.facebook.com/pt.waskita.karya)

Youtube: [PT waskita karya](https://www.youtube.com/channel/UC...)